



Novedad. Una aula de acuerdo a los tiempos. / GENTILEZA

Innovación en el proceso de aprendizaje: primera hiper aula en Chile

Más de \$380 millones se invertirán para desarrollar la primera hiper aula del país, que estará presente en Santiago, Concepción, Valdivia y Puerto Montt.

¿Cómo innovar en el proceso de formación y de aprendizaje de los futuros profesores del país? A esta interrogante responde el proyecto que se adjudicó la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad San Sebastián a través del Concurso de Propuestas de Proyectos de Áreas Estratégicas para el Subsistema Universitario y para las instituciones de Educación Superior de la Subsecretaría de Educación Superior (Mecsup-FDI), que corresponde a más de \$380 millones para desarrollar la primera hiper aula del país.

“La hiper aula reconfigura la sala de clases tradicional desde un paradigma distinto e incorpora las tecnologías en el proceso de enseñanza y aprendizaje con foco en la formación pedagógica y en el aprendizaje colaborativo. Estamos

siguiendo un modelo que utilizan los grandes centros de formación de profesores y profesoras, tanto en Europa como Estados Unidos y Asia. Por lo tanto, nos estamos posicionando como líderes en formación de profesores y profesoras a nivel nacional”, destaca Ana Luz Durán, decana de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad San Sebastián.

Así, la USS se convertirá en la primera universidad de Chile en implementar un espacio de este tipo, el cual se ha desarrollado por prestigiosas casas de estudios superiores de Europa, como la Universidad de Navarra y la Universidad Complutense de Madrid. Se trata de salas diseñadas para potenciar el proceso de aprendizaje y usar tecnologías al servicio de ello, las que se levantarán en las sedes de la USS en Santiago, Concepción, Valdivia y Puerto Montt.